



Uno, que se considera en la zona media, es decir, que ni está en el extremismo beatón de cualquier meapilas retrógrado que se escandaliza por mínimas levedades relacionadas con el sexo ni tampoco está en el otro extremismo desmadrado que abanderan libertinos desenfrenados carentes del menor sentido social de la convivencia, cree que en la campaña de prevención de embarazos en adolescentes la iniciativa gubernamental es excelente en el fondo, pero deja bastante que desear en la forma que se está llevando a cabo.

Precisamente en los centros educativos, lugares idóneos para su desarrollo, ni el Ministerio de Asuntos Sociales ni el Ministerio de Sanidad y Consumo se han atrevido a "meter el diente". Sin embargo, las Juventudes Socialistas (J.J.S.S.), supongo

PRESERVATE. PRESERVALE

que con cierto regocijo de los citados ministerios, se han lanzado "a tumba abierta" en esa carrera repartidora de 30.000 preservativos por los distintos institutos y colegios de toda España.

Según he podido saber, parece ser que el plan urdido por los integrantes de las Juventudes Socialistas ha sido planteado como una contrarréplica al documento de la moral del Episcopado y a la campaña "Propóntelo. Propónselo", que promueve el Arzobispado de Madrid. Por eso mismo los jóvenes socialistas siguen insistiendo en el "Póntelo. Pónselo", e incluso refuerzan la campaña bajo el lema "¿Sin preservativos?" ¡No jodas!", que queda precioso, ¿verdad que sí?

Bajo este último lema, en el colegio de religiosas Divino Maestro, de Orense, a mediados de diciembre, tres militantes de las Juventudes Socialistas lograron repartir gratuitamente preservativos entre las alumnas de bachillerato después que, al serles cerrada la puerta principal del colegio, accedieran al interior por una salida de emergencia invitados por las chicas. Lo que hizo que las religiosas del citado colegio orensano denunciaran el hecho como allanamiento de morada; puesto que cuando las monjas se percataron de lo que había sucedido, dijeron a los jóvenes, así como a los medios de comunicación presentes, que debían desalojar el edificio, argumentando que se trataba de una propiedad privada a la que no se podía acceder sin autorización. Como no hicieron ni puñetero caso a la monjil petición, las religiosas decidieron llamar a la policía. Hu-

bo su lío correspondiente. Lógico, ¿no? Pero el caso es que en apenas 20 minutos los militantes de las juventudes del PSOE habían repartido más de un centenar de estuches de preservativos entre las alumnas de bachillerato, entre las que algunas comentaron que aprobaban la idea (el curso es otro cantar) y que "mejor que se haga en centros religiosos, donde hay más represión". Ahí queda eso. A mí, plim.

Yo, ni entro ni salgo. Lo que sí pienso, permitaseme, es que el lema adecuado sería el de "Presérvate. Presérvale". Porque no debe olvidarse que preservar no es otra cosa que "proteger o librar anticipadamente a una persona o cosa, de algún daño o peligro". Daño como el de quedar embarazada una tierna adolescente y peligro como el de contraer una enfermedad tan aniquiladora como el SIDA. De ahí la excelente idea de propagar el uso del preservativo o profiláctico, vulgarmente conocido por condón, goma, gorro o capuchón. ¡Ah!, y no se olvide tampoco que el adjetivo preservativo quiere decir "que tiene virtud o eficacia de preservar".

En resumen, apuesto por el "Pre-sérvate. Presérvale". Estimo que es más estético que "Póntelo. Pónselo", y mucho más que "¿Sin preservativos? ¡No jodas!", eso por un extremo, y por el otro, siempre resultará mucho mejor preservarse con un preservativo, y valga la redundancia, que hacerlo a pelo y después rezar la siguiente oración: "De los peligros carnales, presérvanos, Señor".

Angel Arrabal

SAN JUSTO PRECIO

B A R

Videos Musicales

SELF vidrios

Plaza San Justo TOLEDO

J

Marisa Jimenez

boutique

CENTRO COMERCIAL SANTA TERESA
CALLE URUGUAY, 14 TOLEDO

DU PONT DOMA, S.A

PINTURAS Y ACCESORIOS
PARA AUTOMOVIL

AUTORRADIOS
ANTENAS ALARMAS
CINTA DECORATIVA

PLAZA DE CUBA, 5
TELEFONO 22 63 97